

„Tür auf, Mund zu“

Von Kerstin Adam

24. Okt. 2024



LAMPERTHEIM/PASTORALRAUM - Am vergangenen Donnerstag fand eine besondere Kirchenrallye für unsere Erstkommunionkinder statt. 15 Kommunionkinder aus dem Pastoralraum kamen gemeinsam mit ihren Eltern, um die besondere Kirchenführung mit unserer Gemeindereferentin Birgit Bongiorno zu erleben.

Begrüßt wurden alle vor der Kirche, um gemeinsam auch das Gebäude von außen unter die Lupe zu nehmen. Im Innenbereich wurde dann besprochen, wie man sich in der Kirche verhält und auf die Bedeutung des Weihwasserbeckens, das Kreuzzeichen als besonderes Symbol, die Kniebeuge oder das gemeinsame Beten eingegangen. Bevor es an die verschiedenen Stationen ging, haben wir den Altarraum auf uns wirken lassen: Was hören wir? Was sehen wir? Was riechen wir? und gemeinsam gebetet.

Begleitet von ihren Eltern durften die Kinder an verschiedenen Stationen tätig werden: am Taufbecken wurde besprochen, ob sich die Kinder an ihre Taufe erinnern, welche Besonderheit die Taufe für uns Christen hat und was bei der Taufe alles benötigt wird. Mit dem Weihwasser im Taufbecken konnten sich die Kinder bekreuzigen und für ihre Taufe danken. Auf der Empore konnten die Kinder die Orgel erkunden, die unterschiedlich großen Orgelpfeifen betrachten und über die Brüstung den ganz besonderen Blick auf den Kirchenraum genießen. Gemeinsam wurde überlegt und ausprobiert, wie hohe und tiefe Töne an der Orgel entstehen, außerdem wurde gemeinsam gesungen. Der Altarraum mit dem Tabernakel und dem Ambo war ein besonderes Erlebnis.

Es wurde besprochen, was im Gottesdienst am Altartisch genau passiert, warum es den Ambo gibt und was genau sich im Tabernakel versteckt. Alle schauten gespannt, als der Tabernakel geöffnet wurde und die Hostienschale gezeigt und erklärt wurde, warum dieses kostbare Brot genau dort aufbewahrt wird. Die vierte Station wartete in der Delp-Kapelle.

Hier gestalteten die Kinder gemeinsam mit ihren Eltern Fürbitten für sich, die Familien und die Vorbereitungszeit auf die Erstkommunion. Zum Abschluss wurde gemeinsam das Vaterunser gebetet und der Segen erteilt. Ein schöner Nachmittag ging zu Ende.

In St. Andreas wird es am Do. 12.12. eine „adventliche Kirchenführung“ für die Erstkommunionkinder geben. Anmeldungen gerne unter dem AnmeldeLink [Kirchen entdecken](#)